

2024-12-30

## Empresarios de Poza Rica buscan reactivar aeropuerto "El Tajín"

Autor: Alejandro Ávila

Género: Nota Informativa

<https://cronicadexalapa.com.mx/empresarios-de-poza-rica-buscan-reactivar-aeropuerto-el-tajin/>

Empresarios adheridos al Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de la zona norte de la entidad veracruzana formaron una comisión, la cual presentará un proyecto para reactivar el aeropuerto El Tajín.

Durante el evento, se acordó formar una comisión mixta con un enfoque regional más amplio. Esta comisión tiene como objetivo desarrollar una estrategia turística que permita a la región competir a nivel nacional, lo cual es crucial para atraer inversiones y mejorar la infraestructura del aeropuerto.

Los empresarios presentes enfatizaron que la falta de rutas comerciales ha limitado el potencial del aeropuerto. Con conexiones aéreas más amplias, se espera facilitar el transporte para sectores como el industrial y turístico, especialmente con proyectos como la nueva planta de fertilizantes en Poza Rica.

Asimismo, los empresarios indicaron que, con la reactivación del Aeropuerto Tajín, se pretende confirmar una oportunidad estratégica para diversificar la economía local, además de buscar posicionar a Poza Rica como un punto clave para el comercio y el turismo en Veracruz.

Entre los asistentes se encontraban figuras como Jarrett Oswaldo Aguilar Camet de CANACO Poza Rica y Miguel Ángel Castro González de CMIC Norte de Veracruz; también Cecilia Uresti Villegas de la Asociación de Hoteles y Prestadores de Servicios Turísticos de la Región Totonaca de Veracruz; el presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles del Norte de Veracruz, Guillermo Salinas Cedillo; Gregorio Zapata Miranda de CANACINTRA Poza Rica; Norberto Rodríguez Aviles y Javier Gutiérrez Larotta, presidente y secretario respectivamente del citado Consejo.